



5 Pièces

236 m²

Réf. G1831 SC

2 250 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa neuve de style contemporain à dix minutes de Mandelieu-la-Napoule offre une vue panoramique sur l'Esterel et la Méditerranée. Disposée sur deux niveaux, elle comprend 4 chambres en suite, un spacieux séjour avec cuisine ouverte, et diverses terrasses. À l'extérieur, on trouve une piscine chauffée avec jacuzzi, un pool house, et un terrain de pétanque. Le tout est situé sur un terrain de 1303 m² avec un garage et plusieurs emplacements de stationnement

New contemporary-style villa, just ten minutes from Mandelieu-la-Napoule, boasts panoramic views of the Esterel mountains and the Mediterranean. Arranged over two levels, it comprises 4 en suite bedrooms, a spacious living room with open-plan kitchen and various terraces. Outside, there is a heated swimming pool with jacuzzi, a pool house and a pétanque court. All set in 1303 sqm of land with a garage and several parking spaces.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com